

SE COMENTA

Que habrá que poner atención a la posibilidad de judicialización de la elección en algunos sitios, pues en promedio cada **24 horas** el **IEEM** recibe **dos quejas y denuncias** de involucrados en los comicios locales, por lo cual ya suman **367 expedientes** por posibles violaciones a las reglas del proceso. No es un número extraordinario, pero siempre es una herramienta para quienes proyectan competencia más allá de las **urnas**.

Que **Morena** tiene bien medida la temperatura de cara al próximo **2 de junio** y mucho de este trabajo es gracias al representante de **Morena** en el **IEEM**, **Francisco Vázquez**, quien ayer adelantó que la **4T** contará por lo menos con **40 elementos** en la próxima **Legislatura**, previsión que de cumplirse vendrá como anillo al dedo para los importantes cambios que se avecinan desde el gobierno de la maestra **Delfina Gómez**.

Que parece estar de moda la chapulineada de última hora. En estos días se han multiplicado los anuncios de “líderes” y **militantes** locales que saltan de una opción **política** a otra. Bien puede ser que, resentidos por tener poco protagonismo, estén **migrando** por algo de atención o que les hayan “hablado bonito” y tengan la esperanza de una chamba más segura en otros horizontes. Porque no pensará usted que son solo **montajes** para tratar de **desmoralizar** al rival, ¿verdad?

Que lo cierto es que este ha sido un proceso electoral con pocas sorpresas en el **Estado de México**, pero la que sí lo ha sido es observar lo cómodo que se siente **Elías Rescala** haciendo campaña en la calle con la **ciudadanía** en busca de la diputación. En sus recorridos ha dado muestra de que lo suyo, más que el escritorio, es caminar con la gente y trabajar juntos las **propuestas**, sobre todo en materia de seguridad y economía para **Naucalpan**.

Que **Ricardo Sodi Cuellar**, presidente del **Poder Judicial del Estado de México**, sigue en la labor intensa de hacer destacar al **PJEM** y mantener el lugar que esta institución se ha ganado. Ayer inauguró el **Congreso Internacional de Derecho Administrativo Global**, donde destacó la importancia de abrir estos espacios para analizar temas complejos; esta fue una muestra muy clara, con la participación nacional y extranjera de expertos en la materia. —